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Zusammenfassung

        
Es wird der Fall einer metastatisch bedingten Lockerung einer Hüfttotalendoprothese ein Jahr nach Primärimplantation geschildert. Ein Primärtumor war initial nicht bekannt. Der Patient unterzog sich bei Verdacht auf Low-grade-Infekt einer Revisionsoperation, in deren Rahmen es zur Diagnosefindung kam. Als Primärtumor konnte ein Bronchialkarzinom identifiziert werden. Trotz des seltenen Auftretens der beschriebenen metastatisch bedingten Lockerung zeigt diese dennoch die Bedeutung des differenzialdiagnostischen Vorgehens und den Stellenwert der histologischen Untersuchung des periprothetischen Gewebes bei Revisionsoperationen.


      
        
Abstract

        
A case report of a metastatic caused loosening of a total hip arthroplasty one year after primary implantation is presented. A primary cancer was unknown at surgery. Due to suspected low-grade infection, a revision surgery was performed and the diagnosis of a metastatically caused loosening could be made. A bronchial carcinoma was identified as primary cancer. In spite of the rare incidence of the described metastatic loosening, the significance of a differential diagnostic strategy and the importance of a histological examination in revision surgery is depicted.
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